



SQM sube en bolsa por nuevo actor en litio y el IPSA recupera los 6.500 puntos

■ Analistas del mercado indicaron que la compra de Arcadium por parte de Rio Tinto mejoraría las perspectivas de la minera no metálica chilena.

POR B. PESCIO Y C. MUÑOZ

Una positiva jornada se vivió este miércoles en la Bolsa de Santiago. El principal índice de la plaza bursátil, el S&P IPSA, recuperó los 6.500 puntos, niveles no vistos en casi dos meses, de la mano de SQM.

En detalle, el selectivo subió 0,75% a 6.541,29 puntos, un máximo desde el 23 de julio.

La acción de SQM-B li-

transacción es de cerca 13 veces su valor empresa contra Ebitda”, y proyectó un múltiplo de nueve veces para SQM hacia 2025, mientras que el consenso del mercado para Albemarle es de 11 veces.

“Esta transacción vendría a revalorizar a las empresas del sector en un contexto en que los precios del litio tocaron fondo y las valorizaciones de las empresas se encuentran con altos



deró las alzas (3,02%) y en montos transados, con más de \$ 20 mil millones, tras conocerse, antes de la apertura, la noticia de que Rio Tinto aprobó la compra de Arcadium Lithium.

“Entrega la mejor señal de mercado respecto del valor económico de una empresa productora de litio. Por lo tanto, es una buena noticia para SQM”, explicó el gerente de estudios de Renta 4, Guillermo Araya.

El analista de commodities y forestal de Bci Corredor de Bolsa, José Ignacio Pérez, detalló que “el múltiplo que estaría pagando Rio Tinto por la

descontos, escenario ideal para episodios de fusiones y adquisiciones”, destacó.

Récords en EEUU

Por su parte, Wall Street se fortaleció nuevamente este miércoles, batiendo récords en la antecala de una jornada clave por datos de inflación en EEUU.

En una segunda jornada de ganancias, el Dow Jones subió 1,03%, el S&P 500 ganó 0,71% y el Nasdaq Composite avanzó 0,6%. De esta manera, el S&P cerró en 5.792,04 puntos, un nuevo máximo histórico, y también el Dow anotó un récord.